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2  -18. 	SS 312-ein Ae- Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA P ° (,-2 3 
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 

O GG ETTO: quando gli interventi da parte di Anas per limitare la velocità a Ronchi (Cuneo)? 

Premesso che: 

• via Bra (la ss231) è una delle vie d'accesso alla città, un'importante arteria stradale che attraversa la zona a 

nord di Cuneo, collegandola con tutte le strade da e verso Alba-Bra-Fossano, con la A33 (la Asti-Cuneo, 

ancora in attesa di essere completata) e più a ovest con Centallo, da dove si passa per andare a Savigliano. 

Saluzzo, Torino; 

• su questo argomento già ho presentato lo scorso anno l'interrogazione avente per oggetto "Interventi di 

limitazione della velocità a Ronchi (Cuneo)", poi discussa nella seduta consiliare di martedì 17 aprile 2018. 

Rilevato che: 

• uno dei tratti più critici di via Bra è quello all'altezza di frazione Ronchi, passaggio obbligato per chi arriva da 

o è diretto ad Alba, Bra e Fossano, negli ultimi anni ancora più trafficato, trovandosi a poca distanza dalla 

A33; 

• frazione Ronchi è spesso teatro di gravi incidenti perché auto e tir (diretti o in arrivo dall'area industriale di 

Cuneo) sfrecciano a gran velocità, proprio a ridosso del centro abitato, senza rispettare i limiti imposti dalla 

segnaletica stradale e nonostante la scarsa visibilità che caratterizza questo tratto della statale, dritto ma in 

pendenza; 

• la strada è pericolosa, soprattutto nelle ore di punta, anche per i pedoni, costretti ad attraversarla per 

raggiungere abitazioni ed esercizi commerciali. 

Tenuto conto che: 

• importanti interventi per la moderazione della velocità e la messa in sicurezza lungo la ss23 I già sono stati 

attuati, nel corso degli anni, nelle frazioni di Murazzo e San Sebastiano (Fossano). 

Preso atto che: 

• il 17 aprile scorso l'assessore ai Trasporti si era preso l'impegno di sollecitare il Comune di Cuneo affinché 

concordasse con l'Anas la realizzazione di dispositivi limitatori della velocità e la messa in sicurezza di quel 

tratto di via tara. 

INTERROGA 



mCONSIGLIO 
REGIONALE 
DEL PIEMONTE 

Il Presidente della Giunta 

L'Assessore 

Per sapere quando l'Anas intende porre rimedio al problema con la realizzazione di dispositivi che costringano gli utenti 

a procedere a velocità limitata e con un maggiore grado di attenzione. 

FIRMATO IN ORIGINALE
(documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014)


